

# LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE  
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS.

Abonnement : Canada et Etats-Unis, \$1.00 par an. Etranger, \$1.50 par an.

---

VOL. VI.

1 OCTOBRE 1907

No. 19

---

SOMMAIRE—Mgr Fèvre.—Justice.—Un beau Preacher!—L'Eglise.—“Salutem ex inimicis nostris!”—La centralisation scolaire.—Debout! face à l'ennemi.—L'autonomie des Provinces.—L'Ecole primaire d'autrefois.—Propagande populaire.—Les effets de la confession.—Le port du Chapelet.—Prêtres donateurs.—Nos visiteurs.—Ordination.—Echos de la fête.—Aux prières.

---

MGR. FEVRE.

PROTONOTAIRE APOSTOLIQUE.

La mort vient de faucher de nouveau à travers le clergé français. Celui pour qui la tombe vient de s'ouvrir est trop connu au Canada pour que nous le laissions partir dans le silence.

Mgr Justin Fèvre protonotaire apostolique est mort il y a quelques jours, à l'âge de 78 ans, après avoir été durant toute sa longue carrière cléricale un des plus fidèles, des plus orthodoxes et des plus ardents défenseurs de la sainte Eglise.

Sans-doute l'œuvre immense accomplie par le distingué et savant prélat sera appréciée de différentes manières; mais quel est l'homme qui a eu le bonheur de contenter tout le monde?

Sans-doute dans le feu de la lutte contre l'hérésie des hérésies: *le libéralisme*, ce vaillant soldat a pu infliger quelques blessures dont la légitimité peut-être contestée....surtout par ceux qui les ont reçues! mais, quel est le soldat qui, au sein de la mêlée, n'est pas exposé à se tromper ou à blesser plus grièvement qu'il ne voudrait?

Il n'y a que celui qui ne fait rien qui ne se trompe pas!

Quoiqu'il en soit des luttes si vaillamment soutenues par Mgr Fèvre, tous devront reconnaître que sa loyauté était indéniable et que son unique désir était la défense intégrale de l'Eglise.

L'histoire qui finit toujours par avoir son heure nous dira un jour